



Pièces	<b>2 Pièces</b>
Superficie	<b>55 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>IGCARODA22082023</b>
Prix	<b>274 000 €</b>

# Ste-Maxime

## Appartement à vendre (83120)

Charmant et lumineux appartement, idéalement situé : au calme, premiers commerces au pied de l'immeuble, centre et plage à 10 minutes à pied ! Résidence très bien entretenue. Cet appartement climatisé de 55m<sup>2</sup> se situe au premier étage, dans une résidence sécurisée, avec ascenseur, et bénéficie d'une vue sur la végétation. Il comprend entrée avec grand placard, grand séjour avec balcon et belle cuisine ouverte équipée avec îlot central, la partie nuit est bien séparée et offre chambre avec placard, nouvelle salle de douche, WC séparé. Double vitrage – place de parking privative.

*Charming and bright apartment, ideally located: quiet, first shops at the foot of the building, center and beach at 10 minutes by walk! Residence very well maintained. This 55m<sup>2</sup> air-conditioned apartment is located on the first floor, in a secure residence, with elevator, and enjoys a view of the vegetation. It includes entrance with large closet, large living room with balcony and beautiful open kitchen equipped with central island, the night part is well separated and offers bedroom with closet, new shower room, separate toilet. Double glazing – private parking space.*

## IMMO COTE D'AZUR

13 Chemin de la natelle Villa 6 - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

